
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

リニアクラフト株式会社 

佐藤
さ と う

直人
な お と

さん 

 

ブラックボックスのような、黒子のような、陰で支える存在でいたい
やりたいことがあるけど何から始めればいいの...？そんな時は！顧問へ相談！スペシャリストがたくさんいます！ 

Q.何をしている人ですか？ 

専門は板金。製図から試作、加工まで… 
一貫したものづくりの技術持っています！ 
板金屋で 20 年、その後独立して会社をつくりました  

 
Ｑ.新越ではどんな仕事を？ 
ペレットストーブの試作や製図のアドバイスを担当しています！ 

なんと！初代 RS-mini の開発も担当！ 
東日本大震災の被災地に届けるために急ピッチで開発を進めました 
 

Q.どんな板金の製品に関わってきましたか？  
ロボット、医療・美容機器、コーヒーの焙煎機などいろんな分野に
携わっています！扱っている製品が多いので、金属の相談ならどの

事業部からでもどうぞ  

実は社内報班も佐藤顧問にお会いするのははじめて！ 

おおらかな雰囲気で、好奇心いっぱいのものづくりの達人でした！ 

 

社内報班の 

プチメモ 

今月で 6名の顧問紹介が終了です！話しやすく熱量を持った温かい方ばかりでした     私たちに寄り添って一緒に悩み事を解決してくれること間違いなしです！社内報班が保証!      

】

「フードバンクつばめ
宮町・仲町 拠点がオープン！

◆フードバンクつばめって？ 
 

経済的に困窮する家庭の 

子どもたちを始め 

燕市で暮らすすべての 

子供たちを応援する拠点です 

利用・支援の方法については「新越公式 LINE」をチェック！ 

子ども 

食堂 

学用品 

リサイクル 

交流の場 
子育て 

相談室 

こんな取り組みをしています 

新潟県ア
ウトドア協会設立

１１月１日に燕三条主力５社（パール金

属㈱、㈱スノーピーク、㈱モチヅキ、㈱

ベルモント、㈱新越ワークス）からなる、

新潟県アウトドア協会が設立されまし

た      ユニフレームからは会長と田瀬部

長が、山後顧問・田瀬理事となり参加し

ます！アウトドア産業を盛り上げる為

に気合いを入れ活動していきます      

 

 

日時:11/2(木)9：00～10：00  場所:本社 2Ｆ 食堂 

ＡＥＤ

思ったより胸骨圧迫に力が必要だったので、

２分は大変だな...と思いました。少人数で

講習を受けることができたので全員が触る

ことができて良かったです！ ＴＳ小川恵 

今回の講習では、心臓マッサージや人工呼

吸、ＡＥＤの使い方を再確認することがで

きました。また、会社のＡＥＤの設置場所

も知れて勉強になりました。ＵＦ小林慶人 

ＹＯＵのおすすめ
私がおすすめするのはこちら      

おすすめの理由を教えてください！ 

行こうと思ったきっかけを教えてください！ 

麺が細麺なので程よく油が絡んでとても美味しいです        

付け合わせにチャーハン小と餃子は欠かせません       

 

一番初めは、エネルギーの大桃さんに連れて行ってもら

いました～             今では月に 1～2回ほど行っています！ 

今月号のＹＯＵは...ユニフレーム池田 勝弘さん 

中央区にある大江戸の焼きそばです！ 


